

HACE 100 AÑOS

# 1910 Fallece en su domicilio de la calle Sopranis el torero gaditano Antonio Ortega El Marinero

16 Febrero, 2010 - 01:00h



Rodeado de su familia e íntimos amigos, anoche falleció en su domicilio de la calle Sopranis 21, el matador de toros gaditano, Antonio Ortega Ramírez, *El Marinero*.

Ayer por la mañana se acentuó la enfermedad que padecía y su íntimo amigo, *Perico el de las Viejas Ricas*, acudió a la Catedral en busca de un canónigo, que le dio la Extremaunción.

Rodeaban el lecho de *El Marinero*, sus hermanos, Manuel y Gabriel Ortega, su cuñado Manuel Camerino, su tío el famoso banderillero *El Cuco*, su primo *El Poncho* y su amigo *Perico el de las Viejas Ricas*. La esposa del fallecido le besaba la mano exclamando: "cuántas palmas y dinero has ganado con esa mano que yo beso y que la tierra se va a comer". Ocurrido el fallecimiento acudieron numerosas familias del barrio de Santa María, ya que hay que recordar que cuando *El Marinero* era un torero famoso y ganaba el dinero a manos llenas lo repartía entre los más necesitados del barrio.

Antonio Ortega desempeñaba actualmente el puesto de inspector municipal de alimentos, siendo respetado por todos. Descanse en paz.

[COMENTAR / VER COMENTARIOS](#)**Te puede interesar**

Enlaces Patrocinados por Taboola